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＜課程別設置者別部会等総会＞ 

○ 全国高等専修学校協会定例総会・研修会（６月１９日） 

 全国高等専修学校協会平成 21 年度定例総会が東京都・グランドヒル市ヶ谷で 6 月 19 日に

開催された。出席者は委任状を含め 101 名。 
 大竹通夫会長が開会あいさつを兼ねて、今後の協会として中教審「キャリア教育・職業教

育特別部会」への取り組み方針を説明した。続いて、菊田薫全専各連事務局長が特別部会に

関する報告事項を述べた。 
 議長には理事会からの推薦候補である谷誠理事を選出し、議長が会議の有効な成立を確認

した後、議事録署名人に鈴木正理事と大岡豊理事を選出し、議事に入った。 
【第 1 号議案 平成 20 年度事業報告】 
 配布資料に基づき、関谷豊理事・高等専修学校総務委員長、岡部隆男副会長・研修委員長、

清水信一副会長・制度改善研究委員長、北見善彦理事・体育振興委員長が各委員会の活動内

容を説明した。 
【第 2 号議案 平成 20 年度決算報告ならびに監査報告】 
 配布資料に基づき、事務局が収支計算書、貸借対照表等の内容を説明し、平田さかゑ監事

が全て適正であると監査報告を行った。 
 第 1 号議案、第 2 号議案は一括提案され、出席者全員異議なくこれを拍手承認した。 
【第 3 号議案 平成 21 年度事業計画案】 
 配布資料に基づき、大竹会長が運動方針、関谷高等専修学校総務委員長、岡部研修委員長、

清水制度改善研究委員長、北見体育振興委員長が各委員会所管の事業計画等を説明した。 
【第 4 号議案 平成 21 年度収支予算案】 
 配布資料に基づき、事務局が各科目の内容を説明した。 
 第 3 号議案、第 4 号議案は一括提案され、出席者全員異議なくこれを拍手承認した。 
【第 5 号議案 規約の一部改正について】 
 大竹会長から、全専各連の会則改正との整合性を図ることを目的として規約第 8 条（役員）

に「就任時の年齢を就任年度 4 月 1 日時点で満 70 歳以下」と規定する改正案を説明。出席者

全員異議なくこれを拍手承認した。 
 以上により議長が全議案を原案どおり承認されたことを確認し、出席者による情報交換を

行い、総会の全日程を終了した。 
 なお、総会終了後、同会場にて研修会（講師：塩原誠志文部科学省専修学校教育振興室長）、

会場を移動して懇親会が開催され、情報交換が行われた。 
 
○ 全国各種学校協会第１１回定例総会（６月３０日） 

 6 月 30 日、東京都・アルカディア市ヶ谷を会場として全国各種学校協会の第 11 回定例総

会が、委任状を含め 39 名の出席により開催された。 
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谷内昭治会長による開会あいさつの後、全専各連事務局長が中教審「キャリア教育・職業

教育特別部会」等の報告事項を説明した。 
続いて議長に大橋啓一副会長を選出。議長が会議の有効な成立を確認し、議事録署名人に

栃木県の細野美貴専門委員と山梨県の大和田浩二専門委員が選出され、議事に入った。 
【第 1 号議案 平成 20 年度事業報告】 
 配布資料に基づき、事務局が以下の実施事業を報告。①定例総会、②理事会（理事会・専

門委員会合同会議）、③広報活動等の推進、④理事会・専門委員会合同会議勉強会冊子の刊行

等。 
【第 2 号議案 平成 20 年度決算報告ならびに監査報告】 
 配布資料に基づき、事務局が各科目の内容を報告。長谷川幸子監事が全て適正であると監

査報告を行った。 
 第 1 号議案、第 2 号議案は一括審議され、ともに質疑はなく、出席者全員異議なくこれを

拍手承認した。 
【第 3 号議案 平成 21 年度事業計画案】 
 配布資料に基づき、谷内会長が、1．各種学校制度の改革、2．自己点検・自己評価制度の

導入と学習暦評価機構の創設、3．学校種や公私の別にかかわらず教育費私費負担の軽減に資

する公的財政支援制度（教育バウチャー制度）の導入運動、4．制度的格差の是正、5．調査

研究活動の実施、6．広報活動の実施、7．会議日程等、を説明した。 
【第 4 号議案 平成 21 年度収支予算案】 
 配布資料に基づき、事務局が各項目の内容を説明した。 
 第 3 号議案、第 4 号議案は一括で審議され、ともに質疑はなく、出席者全員異議なくこれ

を拍手承認した。 
 以上により、議長が全議案の原案・提案どおりの承認を確認し、議事を終了した。 
 
＜分野別専門部会総会＞ 

○ 全国予備学校協議会第３２回定例総会（５月１３日） 

5 月 13 日、全国予備学校協議会の第 32 回定例総会が東京都・アルカディア市ヶ谷で開催

された。参加者は委任状を含めて 61 名。 

 岩田拓郎副会長の開会の辞に続き、早原瑛会長から会長あいさつが述べられた。 

 定足数の確認後、議長に髙橋一彦副会長、議事録署名人に守谷たつみ副会長と木庭令一副

会長が選出され議事に入った。 

【第 1号議案 平成 20 年度事業報告】 

【第 2号議案 平成 20 年度収支決算報告】 

第 1号議案・第 2号議案は一括上程され、総会資料に基づき事務局より報告。総会資料の

一部を訂正することとして、両議案とも異議なく拍手承認された。 

【第 3号議案 平成 21 年度事業計画案】 

【第 4号議案 平成 21 年度収支予算案】 

第 3号議案・第 4号議案は一括上程され、総会資料に基づき第 3 号議案を事務局が説明。
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引き続き第 4 号議案について、喜多徹人特別委員長より説明が行われた。 

続いて意見交換が行われ、事務局職員退職の件、事務局業務委託の件、会費改定の件につ

いても総会で決議すべきとの提案がなされた。また、特別会費の額及び会費支払いにかかる

会則変更について提案がなされた。 

協議の結果、収支予算案を訂正したうえで、上記の提案事項を含めて両議案を諮り、異議

なく拍手承認された。 

【第 5号議案 役員改選】 

 任期満了による役員改選が行われ、はじめに役員数の変更等にかかる会則改正案について

説明が行われ、拍手承認された後、議長からの、現役員は留任するべきとの提案が異議なく

承認された。 

 次に、別室にて会長選任について協議が行われた後、早原会長が再選となった旨が総会に

報告され、全会一致で拍手承認された。 

最後に、千葉雅保副会長より閉会の辞が述べられ、全日程を終了した。 

 

○ 全国珠算学校連盟第４８回通常総会（６月７日） 

6 月 7 日、東京都・ホテル大森東急インを会場として、社団法人全国珠算学校連盟第 48 回

通常総会が開催された。出席者は委任状を含め 621 名。   

開会にあたり山中幸二副会長があいさつを述べた後、吉田松雄会長が会長あいさつを行っ

た。 

 定足数の確認による、総会成立宣言に続き、議長選出となり、定款により吉田会長が議長

に就任し、議事録署名人に武藤嘉之氏、須山勇氏が選出され議事に入った。 

【第 1号議案】平成 20 年度事業報告書(案)及び収支計算書(案)承認の件～監査報告 

事業報告については各担当委員長、収支決算報告については財務委員長より報告が行われ

た後、監事による監査報告が行われ、質疑応答後、出席者全員異議無く承認された。 

続いて、検定受験協力優秀支部表彰、行事協力支部表彰が行われ、最後に大島弘道副会長

より閉会の言葉が述べられ閉会した。 

 

○ 全国専門学校情報教育協会第１３回定例総会（６月１６日） 

次号に掲載予定とさせていただきます。ご了承ください。 

 

○ 全国美術デザイン専門学校教育振興会定例総会（６月１９日） 

ＮＰＯ法人全国美術デザイン専門学校教育振興会は、6 月 19 日、第 5 回定例総会を東京都

千代田区｢富士見会館｣で開催した。出席総数は 16 法人会員(委任状含む)、総会の成立が確認

された。 

総会は平田眞一副理事長の宣言により開会。議長は平田副理事長が就任、議事録署名人に

は宮畑岳司氏(大阪美術専門学校)、天野光氏(専門学校アートカレッジ神戸)が選出され、審

議に入った。 

【第 1号議案 平成 20 年度事業報告・第 2 号議案 平成 20 年度収支決算報告】 
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 各担当理事より報告がなされ、平成 20 年度収支決算報告書に関する監査報告書が読み上げ

られた。質疑応答後、原案通り承認された。 

【第 3号議案 平成 21 年度事業計画案】 

各担当理事より研修、広報、色彩士検定、全日本高校デザインイラスト展等の各事業案が

提案され、原案通り承認された。 

【第 4号議案 平成 21 年度収支予算案】 

事務局が各事業予算について説明し、原案通り承認された。 

【第 5号議案 理事改選】 

 平成 20 年度末の理事･役員任期満了に伴い定款第 3 章、第 13 条、第 16 条の規定により改

選を行った。 

現行の理事構成を変更することなく全員候補とし、再選が承認された。追認候補も 1 名承

認され本人の承諾後就任することとして承認された。 

 以上で全審議を終了し、議長は閉会を宣言した。 

 

○ 全国語学ビジネス観光教育協会第２７回定例総会（６月２５日） 

6 月 25 日、全国語学ビジネス観光教育協会の第 27 回定例総会が東京都・東京ガーデンパ

レスで開催された。参加者は委任状を含めて 33 名。 

 早原瑛理事長からの理事長あいさつに続き、定足数の確認後、議長に早原理事長、議事録

署名人に佐藤武揚副理事長、石塚勉副理事長が選出され議事に入った。 

【第 1号議案 平成 20 年度事業報告】 

【第 2号議案 平成 20 年度収支決算報告】 

第 1号議案・第 2号議案は一括上程され、総会資料に基づき事務局が報告。続いて、会費

未納校の取り扱いについて、休止となっている国際日本検定の継続について意見が述べられ

た後、両議案ともに異議なく承認された。 

【第 3号議案 平成 21 年度事業計画案】 

【第 4号議案 平成 21 年度収支予算案】 

 第 3 号議案・第 4 号議案は一括上程され、総会資料に基づき事務局が説明後、今後の観光

英語検定の運営等につい意見交換が行われ、両議案ともに異議なく承認された。 
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